
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2014-2015 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 28 avril 2015, 
à la salle conférence de l’école secondaire Des Lacs, 18h15. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nathalie Laviolette  parent,   immeuble Sainte-Cécile       
Nancy Dubois     parent,   immeuble St-Joseph 
Marie-Andrée Labelle parent, immeuble Ste-Cécile     
François Gauvreau  parent,   immeuble La Pêche               président 
Vicky Joanisse  parent,   immeuble La Pêche     
Lucie Brunette  représentante au comité EHDAA 
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien  
Julie Labelle        représentante du personnel du service de garde    
Réjean Desjardins  Commissaire               
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Charles Goulet  directeur 
 
ÉTAIT ABSENTE 
Chantal Breton        parent,   immeuble Ste-Thérèse     
 
PUBLIC 
Louis Robertson  parent             
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le quorum est constaté, la séance débute à 18h19. 
 
Puisqu’il y a un invité, Monsieur Simon Leclair de l’organisation scolaire 
et des transports, ce point sera présenté en premier. 
 
Monsieur Simon Leclair vient parler de la possibilité d’avoir un plus nombre d’élèves marcheurs l’an prochain. Également, il présente le projet 
 Trotibus qui pourrait naître l’an prochain. 
 
1.2  Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Madame Vicky Joanisse que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 28 avril  2015 soit adopté après 
l’ajout du point suivant : 
 

4.1 Cour d’école à Sainte-Cécile 
CÉ # 14-15-29 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 
1.3 Question du public 

 
Monsieur Louis Robertson, parent d’un enfant de l’immeuble La Pêche,  tient à remercier le personnel  suite à l’événement d’urgence de la 
semaine dernière.  (alarme d’incendie suivi d’une possibilité d’avoir des 
élèves du secondaire armés).   
 Monsieur Louis Robertson demande à la direction d’expliquer comment 
les enfants seront préparés à faire face à ce même genre d’événement. 
 
Monsieur Charles Goulet en profite pour parler du code blanc qui sera fait 
sous peu avec la présence des enfants et explique les recommandations 
proposés par le policier Monsieur Martin Fournel du «comment » 
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préparer les enfants. 
 
 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 24 mars 2015 

 
Il est proposé par Madame Nathalie Laviolette d’adopter le procès-
verbal de la séance du 24 mars 2015avec les corrections suivantes : 

A)  1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 28 janvier 2015 
 

B) 3.5 Journée de la Terre : opération nettoyage 
 

C) 4.5  Courriel d’un parent à partager 
La direction explique  au président et aux membres la marche à suivre lorsqu’un parent vit une problématique 
 

D) 5.6 Mot des parents 

Des parents remercient…… 
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1.5 suivi du procès-verbal de la réunion du 24 mars 2015 

 
1.3 Question du public 
Monsieur Charles Goulet a fait le suivi auprès des personnes concernées à propos de l’interdiction de fumer près d’un établissement scolaire. 
  
3.5 Journée de la Terre : opération nettoyage L’opération nettoyage n’a pas eu lieu.  La direction va vérifier auprès de la 
compagnie de déneigement si cela est inclus dans le contrat de sabler la cour d’école à Sainte-Cécile. 
 
4.1 Produits toxiques dans la salle de bain des gars à Ste-Cécile 
Les produits ont tous été enlevés. 
 
4.4 Annonce des dépenses 

Madame Nathalie Laviolette  a communiqué auprès de Madame Stéphanie 
Vallée et de la Municipalité La Pêche afin de faire connaître les besoins 
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31 

 

 

 

existants de nos établissements. 
 
1.6 Mot de la représentante du comité EHDAA 

 
Madame Lucie Brunette mentionne que le mois prochain sera la 
présentation du budget.  Un sujet attendu. 
 
 
 
 

2. Décisions 
 

2.1 Représentation à Collines-en-forme 

 
Il est proposé par Madame Marie-André Labelle de mandater Monsieur 

Adam Gagnon à représenter l’école au comité de concertation de 
Collines en forme. 
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2.2 Cadre budgétaire 
 
Monsieur Charles Goulet fait la lecture du cadre budgétaire et explique les 
points plus pertinents. 
 Des parents échangent sur l’importance de bien représenter les besoins de l’école.  Afin de mettre l’importance sur les besoins de l’école, il est discuté d’envoyer une lettre de recommandations avec l’approbation du 
cadre budgétaire.  
 
Il est proposé par Madame Lucie Brunette d’approuver le cadre 
budgétaire présenté en ajoutant en annexe une lettre de 
recommandations. 
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ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
 Ce point sera remis pour l’approbation de la lettre de recommandations. 
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2.3 Frais exigés aux parents 
 
Un tableau descriptif des frais exigés aux parents est expliqué par la 
direction. 
Suite à des échanges, il est proposé de modifier le montant demandé pour 
les activités et sorties éducatives. 
Proposition 1 :  13.00$ au lieu de 10.00$ 
Proposition 2 :  15.00$  au lieu de 10.00$ 
 
Il y a un vote.   
Il est adopté à la majorité  d‘augmenter à 15.00$ les frais exigés aux 
parents pour les activités et sorties éducatives. 
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2.4 OPP: champagne de financement 

 
En considérant que la campagne de financement : Soirée patinage et 
souper spaghetti a été annulée à un peu pourcentage de participation, il est demandé d’accepter d’en faire une autre. 
 
Le Bougeothon est présenté aux membres.  Il aura lieu de 27 mai 2015.  Plusieurs activités seront organisées faisant la promotion de l’activité 
physique. 
 
Il est proposé par Madame Millie Gauvreau d’approuver la campagne 
de financement Bougeothon pour financer les activités des enfants. 
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3. Informations 

 
3.1 Carnet de communication / Agenda 2015-2016 

 
Monsieur Charles Goulet informe les membres que la compagnie sera 
Agenda Plus. La même que l’an passé. 
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3.2 Service de traiteur  2015-2016 

 
Monsieur Charles Goulet informe les membres que le service de traiteur pour l’an prochain sera l’Indocile à une fréquence de 4 jours par semaine 
soit du lundi au jeudi. 
 
3.3 Service de photographies scolaires 2015-2016 

 
Monsieur Charles Goulet informe les membres que ce sera la compagnie Photomania qui prendra les photos scolaires l’an prochain.  (15 octobre 2015) 

 

4. Varia 

 
4.1 Cour d’école à Sainte-Cécile 
 Des parents soulèvent des points  concernant l’état de la cour à l’immeuble Sainte-Cécile. 
-sabler la cour arrière 
-ajout de sable près des structures 
-terrain de ballon King (besoin d’être peinturé) 
-jouets pour jouer dans le sable 
 
Monsieur Charles Goulet fera les suivis. 
 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Madame Nathalie Laviolette 
Madame Nathalie Laviolette était absente à la dernière réunion. 
 
5.2 Mot du président 

Monsieur François Gauvreau 
 
Il remercie les membres de l’OPP qui, grâce à leur implication, permet de 
réaliser des beaux projets et sorties.  Il remercie le personnel de leur 
bonne gestion suite à la situation d’urgence vécue la semaine dernière. 
 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Monsieur Charles Goulet remercie également le personnel pour la bonne 
gestion de la situation de la semaine dernière. 
Il mentionne quelques points importants : 

 Remise du prix du commissaire bientôt 
 Policier d’un jour  
 Projet entreprenariat  
 Changement dans la conciergerie 
 Projet éducatif bientôt à jour 

 

5.4 Mot du personnel  
 

 Il est mentionné que la graduation du préscolaire aura lieu le 19 
juin.  Il y aura un pique-nique. 

 À l’immeuble Ste-Cécile, il y a eu la mise en place d’un projet de 
compostage. 

Il est proposé par Madame Julie Labelle d’ajouter 15 minutes 
supplémentaires à la réunion. 
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5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Julie Labelle 
Madame Julie Labelle informe les membres que les frais de garde seront 
de 7.30$ jusqu’à la fin de l’année scolaire.  Elle précise qu’elle est 
présentement en planification pour la période d’affectation des postes des éducatrices.   Pour l’instant, elle compte 5 groupes pour l’an prochain. 
 
5.6 Mot des parents 
Aucun 

 

6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine rencontre sera le 2 juin à 18h15, l’endroit reste à 
être déterminé. 
7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Madame Carole St-Denis que la séance soit levée, il est 20h30. 

http://www.google.ca/url?url=http://petitemimine.centerblog.net/rub-gifs-horloge-reveil-montre--3.html&rct=j&frm=1&q=&esrc=s&sa=U&ei=Yb9lVe-SN_eKsQTXgoGgBA&ved=0CDEQ9QEwDjgU&usg=AFQjCNGZqZvrppJmZuNYsg7FHAUkRxgdsQ
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CÉ # 14-15-36 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
François Gauvreau                                          Charles Goulet 
Président                                                      Directeur 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
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